

RPI Moisenay- Saint Germain Laxis
Procès verbal du Conseil d'école du 26 juin 2020

Présents:

Madame Badenco, Maire de MOISENAY, président du S.R.P.I.,
Madame Pettinari, conseillère municipale de Moisenay
Monsieur Delporte, Maire de SAINT GERMAIN LAXIS
Madame Tournier, déléguée du SRPI
Mesdames Palicot, Fourot, Bailay, Lamothe, Malbert, Favre, représentants des Parents d'élèves
Mesdames, Asquin, Dancre, Francisco, Iborra, Janiaud, Lumineau, Maugère, enseignantes.

Excusés :

Madame Gaignard, inspectrice de l'Education Nationale,
Monsieur Wylleman, D.D.E.N.
Mmes Prelot, Watterlot enseignantes

I – ORGANISATION DU RPI A LA RENTREE 2020

Prévision d'effectifs pour l'année 2020-2021

Maternelle :

PS : 23

MS : 31

GS : 21

L'accueil des futures PS a eu lieu le 10 juin de 11h à 11h45 uniquement dans la cour après accord du SIRP.

Elémentaire :

CP : 28

CE1 : 21

CE2 : 29

CM1 : 24

CM2 : 34

l'équipe enseignante

à Moisenay :

Mme ASQUIN PS

Mme FRANCISCO MS/GS,

Mme WATTERLOT MS/GS,

Mme PRELOT CP,

Mme IBORRA CE1,

Mme DANCRE CP/CE2.

Mme MAUGÈRE CE2/CM1,

A St Germain :

Mme LUMINEAU CM1/CM2

Mme JANIAUD CM2

La répartition des élèves de CM1 entre Moisenay et St Germain sera communiquée aux parents la semaine de juillet.

Fournitures scolaires : La liste des fournitures scolaires par classe sera transmise début juillet et affichée.

En fonction de l'évolution de la situation sanitaire en France, plusieurs scénarios peuvent être envisagés pour la reprise de l'école en septembre 2020. Différents protocoles de reprise ont-ils été établis pour la prochaine rentrée scolaire ?

Nous n'avons à ce jour aucun élément de l'éducation nationale.

Piscine : Le financement est prévu, la piscine de Cesson établit un protocole qui devrait permettre la poursuite des créneaux.

II- CONFINEMENT

- 1) Les parents ont beaucoup apprécié l'accompagnement et le suivi pédagogique mis en place lors du confinement.

L'équipe enseignante remercie les parents de leur investissement pour accompagner les enfants dans leur travail.

- 2) Les enfants en décrochage scolaire depuis cette période de confinement ont-ils pu être identifiés par les enseignants ? Si oui, quelles mesures d'accompagnement sont proposées par l'école pour ces enfants ?

Les élèves en difficulté sont identifiés et les classes en visio ou des contacts téléphoniques sont en place depuis avril. A la rentrée, la vigilance des enseignantes sera particulière pour ces élèves.

III- PROJET D'ECOLE

Rappel de l'orientation : n° 1 : enrichir et développer la maîtrise du langage: lire, s'exprimer à l'oral et à l'écrit

Objectifs opérationnels : Dire et produire pour être entendu ou lu et compris dans tous les domaines

Enrichir et développer un lexique actif

Orientation n° 2 : S'engager dans une démarche d'investigation: questionnement, observation,

Objectifs opérationnels : Développer la démarche d'investigation dans les classes : expérience, description, raisonnement, conclusion, formalisation

Orientation n° 3 : parcours culturel

Objectifs opérationnels : Mettre en œuvre le parcours d'éducation artistique et culturelle.

Actions et sorties scolaires dans le cadre du projet d'école :

La crise sanitaire n'a pas permis de réaliser les sorties ni actions prévues.

Les CE2 ,CM1, CM2 ont eu la possibilité de participer au jeu concours kangourou des maths à distance. Vu les circonstances, il n'y a pas de classement, mais un positionnement par rapport aux meilleurs résultats.

15 CE2, 18 CM1 et 20 CM2 ont participé, un peu moins de la moitié des élèves ont un classement au moins dans les 50% des meilleurs.

Le voyage découverte à Guédelon a dû être annulé. Les parents d'élèves ont été remboursés.

Il n'y a pas eu de remboursement du château de Guédelon, mais un avoir valable 18 mois. La situation encore incertaine n'encourage pas pour un voyage, mais on peut espérer l'an prochain une sortie d'une journée.

Projet 2020/2021 : De nouveau, Mmes Dancre et Maugère envisageront avec leurs futures classes une classe découverte selon la situation au printemps.

Les journées de rencontre au collège :

Elles n'ont pas pu avoir lieu.

IV – SECURITE

A Moisenay, la porte des MS/GS est fragilisée.

Les fenêtres de la salle d'évolution ne ferment pas.

Pour le DUERP, la visite avec des responsables de la commune est prévue.

Mme Iborra demande à rencontrer la personne en charge de l'école sur Moisenay une fois par période pour faire un point « école ».

V- COMMUNICATION

Un problème de communication et d'information entre l'école, le SIRP et les parents concernant la reprise et la réouverture de l'école a été soulevé par un certain nombre de parents. Pourquoi les RPE n'ont pas été conviés aux réunions de décision et informés des orientations prises par l'école et le SIRP ?

Ce point a été soulevé lors de la réunion avec Mme Gaignard le mardi 16 juin. Des contraintes de personnels, de délais, d'actualités changeant à tout moment ont été soulevées.

Pourquoi les RPE n'ont-ils pas été associés et l'ensemble des parents informés de la mise en place du protocole établi par le SIRP ? Comment a-t-il été établi ? Par qui ?

Il a été établi dans l'urgence. Ce document est un document obligatoire qui n'a pas été mis en place dès le début de l'accueil.

Ce protocole a été établi en concertation avec Mmes Alberty, Bomy, Tournier, Iborra pour simplifier la gestion de l'accueil des enfants de personnels prioritaires.

Mme Tournier remercie Mme Iborra pour l'aide apportée.

Pour le point école de mars qui s'est substitué au conseil d'école qui ne pouvait se tenir, les représentants de parents n'ont pas fait de retour à part Mme Fourot. A la demande des parents élus, le projet de protocole pour la reprise de l'école du 22 juin leur a été envoyé, le SIRP était également destinataire.

Afin de faciliter l'accès aux informations, les mails transmis par le SIRP, les écoles et les mairies aux Représentants de Parents d'Elèves élus seront systématiquement envoyés aux adresses suivantes : parentsdelevesmsgl@gmail.com et apemsgl@gmail.com.

VI – TRAVAUX AMENAGEMENTS

Moisenay :

Dans la classe de Mme Francisco, un problème avec l'interphone persiste. La prise électrique n'est toujours pas installée. Le chauffage est inconfortable, plus de 26° dans les classes. Le film occultant est toujours en attente. Les services techniques doivent l'installer en juillet.

La question de la lampe du vidéoprojecteur dans la classe de Mme Dancre n'est pas résolue. Mme Dancre va faire un devis qui sera transmis.

Une commande de matériel de sport d'environ 700€ a été faite. Les rangements pour la salle de sport sont arrivés. Le personnel technique doit monter ces étagères.

Le tableau d'affichage de la taille de 4 feuilles A4 demandé en juin 2019 pour l'entrée en maternelle n'est toujours pas installé.

Le devis pour la fibre a été signé pour l'école de Moisenay. Celui pour l'école de St Germain comportait une erreur, un nouveau a été demandé.

En élémentaire, il faut prévoir les boutons poussoirs dans le couloir et revoir l'ouverture des fenêtres en hauteur dans le couloir en élémentaire. La peinture empêche de les ouvrir.

Nous souhaiterions une réunion avant le 3 juillet sur place sur Moisenay pour envisager la réutilisation de la salle de classe dans le jardin (en tant que classe ou salle de sport) si des travaux sont effectués. Le couloir très étroit de la classe de Mme Watterlot ne permet pas le respect du protocole sanitaire.

Les parents ont découvert qu'un nom avait été donné au groupe scolaire de Moisenay. Les enseignantes l'ont aussi découvert sur l'arrêté de réouverture.

Pourquoi ce nom LHIORÉAU et qui est-ce ? Mme Badenco explique que les noms proposés par l'équipe enseignante n'ont pas été retenus par le conseil municipal du 6 mars. Le nom de M Lhioreau, premier instituteur de Moisenay y a été décidé.

Sur Saint Germain Laxis

La nouvelle alarme a été installée. Le visiophone ou interphone sera installé pendant l'été. L'étanchéité de la salle d'évolution sera terminée avant le 15 juillet.

Le TBI dans la classe de Mme Janiaud devait être remplacé par un ensemble TB et VPI en avril et le matériel actuel installé dans la nouvelle salle. Un nouveau devis un peu moins cher a été établi, l'installation sera faite au courant de l'été.

Les enseignantes demandent s'il est possible de « préparer le mur de la cour » pour y effectuer une fresque dans l'année prochaine.

VII - SERVICES PERISCOLAIRES

Il est rappelé que pour la période de juin, la facturation du périscolaire sera de 1,97 € pour le midi correspondant aux frais de personnel. La garderie est également facturée.

Pour la restauration des élèves de l'école de St Germain à la rentrée, le logis formation doit rouvrir en septembre

Bureau des élections pour la rentrée prochaine

Mme Fourot se porte volontaire pour l'école de Moisenay.
Mme Palicot est disponible si la rencontre se fait un lundi.
La séance est levée à 19h30.

La présidente
Mme Janiaud

La secrétaire de séance
Mme Iborra